

# NEWSPAPER

## Sinergitas TNI-POLRI, Ingatkan Warga Desa Sumurkondang Waspada Banjir di Musim Hujan

KARAWANG - [KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://KARAWANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 28, 2025 - 15:33



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Ali Nurdin bersama Babinsa Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Serka Nandang, memberikan imbauan kepada warga Desa Sumurkondang, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, untuk lebih berhati-hati di musim penghujan. Melalui

kegiatan Komunikasi penyuluhan yang dilaksanakan pada, Selasa (28/01/2025), Aiptu Ali Nurdin mengingatkan masyarakat tentang berbagai potensi bahaya seperti banjir, tanah longsor, pohon tumbang, angin kencang, hingga petir.

Dalam pesannya, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H diwakili Anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Ali Nurdin menekankan pentingnya kewaspadaan, terutama bagi warga yang bekerja atau beraktivitas di luar rumah. "Kita harus waspada dan hati-hati saat bekerja, memperhatikan kondisi kesehatan, dan mengantisipasi perubahan musim yang sering membawa risiko," ujarnya.

Hal ini menjadi perhatian khusus karena intensitas hujan yang tinggi dapat memicu berbagai bencana alam. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menghindari aktivitas yang berisiko, seperti berkendara dalam kondisi buruk atau bekerja di ladang saat hujan lebat. Ia menekankan bahwa keselamatan harus menjadi prioritas utama.

"Hindari mengambil risiko yang dapat membahayakan keselamatan saat beraktivitas," katanya dengan tegas. Selain itu, Aiptu Ali Nurdin juga meminta warga untuk mempersiapkan lahan pertanian mereka agar segera bisa ditanami.

"Karena sekarang sudah musim hujan, lahan baik sawah maupun ladang harus segera disiapkan," tambahnya. Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat memanfaatkan musim penghujan untuk meningkatkan produktivitas pertanian.

Imbauan ini mendapat respons positif dari warga Desa Sumurkondang. Mereka menyampaikan apresiasi atas perhatian dan kepedulian anggota TNI dan Polri dalam memberikan informasi dan panduan untuk menjaga keselamatan selama musim hujan.

Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk mempererat hubungan dengan masyarakat di wilayah binaannya. Dengan adanya imbauan ini, diharapkan masyarakat Desa Sumurkondang dapat lebih siap menghadapi tantangan musim penghujan, baik dari segi keselamatan pribadi maupun pemanfaatan peluang dalam sektor pertanian.

Ia juga berharap masyarakat terus mengikuti arahan agar terhindar dari hal-hal yang tidak diinginkan

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain